
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

R E Q U E R I M E N T O  a o  S e c r e t á r i o
Municipal de Segurança solicitando
in formações re ferentes às ações
desenvolvidas para combater e/ou reduzir
a criminalidade nas imediações da
Avenida Queirós Filho.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

 Considerando a matéria veiculada no Diário do Grande ABC no último fim de semana onde
a população daquela região tem sido alvo frequente de criminosos, é que:
 
                                                                    
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Senhor Secretário municipal de Segurança, nos termos do inciso XVII do artigo 58
da Lei Orgânica do Município, solicitando as seguintes informações:
 
 
 
1 - O que a prefeitura tem feito para contribuir com o combate e/ou a redução da
criminalidade?
 
 
 
2 - Há planos de expansão de videomonitoramento naquela região?
 
 
 
3 - É possível, por exemplo, instalar videomonitoramento na esquina da Queirós Filho com a
Avenida Guaianases? Se sim, qual a previsão?
 
 
Ciências: 1) EDSON SARDANO - Secretario Secretaria de Segurança Cidadã
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 18 de junho de 2019.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite - PT 
VEREADOR 
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